
Эссе на тему: 

«Воспитатель детского сада. Мой путь». 

 

В последнее время интернет, да и многие интернет – СМИ 

распространяют информацию о том, что педагог или воспитатель – «это 

неблагодарная, низкооплачиваемая профессия». Да и в разговоре с друзьями 

иногда проскальзывают фразы формата: «Воспитатель детского сада – это же 

сколько нервов надо иметь? Сложно тебе, да?»…  

И я задумалась – а действительно, было ли мне хоть раз сложно в рамках 

реализации моей профессии? Ту ли сферу деятельности я выбрала тогда, в 

далеком 1990-м году, поступив в Краснодарское педагогическое училище №1 и 

навсегда связав свою жизнь с обучением и развитием детей? 

В моем представлении, дети – это самое важное, что есть, не только в 

жизни отдельно взятого человека, но и в рамках существования всего 

человечества, в целом. Дети – наше прошлое, наше настоящее, наше будущее, 

качество реализации которого зависит только от нас, взрослых. Взрослых, 

которые, по своей сути, являются теми же детьми, но с изменившимися целями, 

интересами, возможностями. Взрослых, способных обеспечить детство своих 

детей, благодаря современным техническим инструментам, гораздо более 

эффективными обучающими средствами, чем были у нас, еще каких-то два 

поколения родителей назад. 

Воспитатель – это не просто учитель или наставник. Воспитатель –

всесильный волшебник, способный работать творчески, применять в работе 

инновационные технологии, создавать уют и комфортную обстановку для 

развития каждого ребенка, превратив территорию детского сада в «уголок 

счастливого детства».  

Я – воспитатель детского сада, «вторая мама» для детей, стремящихся 

познать этот мир. И, когда я чувствую теплую ладошку ребенка, такого 

открытого, доброго, искреннего, в своей руке, я чувствую, что я нахожусь на 



своем месте, и заряжаюсь еще большей энергией, чтобы нести в детский мир 

еще больше заботы, света и тепла, и сделать его еще чуточку лучше.  

Было ли мне в работе хоть раз сложно? Да, наверное.  

Жалею ли я о выборе профессии? Конечно, нет. 

Ведь, что может быть лучше, чем подготовка к Большой Жизни нового 

поколения. Детей, которые, конечно, будут гораздо лучше, умнее и сильнее нас, 

и смогут добиться небывалых высот в той, Большой Жизни.  

И моя главная задача – помочь им в этом.   

 


